

Das Leichte und das Schwere

Unter dem Titel „das Leichte und das Schwere“ stellen derzeit Doris Libiseller und Klaus Hollauf ihre Werke in der Galerie Porcia aus. Zu sehen sind Werkserien der Malerei, Zeichnung, Keramik und der Objektkunst.

Die Begriffe „das Leichte und das Schwere“ scheinen auf den ersten Blick sofort zuordenbar. Das Leichte befindet sich in den Zeichnungen der gestisch gestalteten Figuren und Landschaften von Hollauf, das Schwere in den Tonarbeiten seiner Partnerin Libiseller. Bei näherer Betrachtung fängt diese Zuordnung an zu kippen und der Betrachter ist sich seines Urteils nicht mehr sicher. Zur Vernissage konnte die Galerie-Leiterin Elisabeth Kleinwäch-

ter unter anderem Bgm. Gerhard Pirih, Stadtrat Franz Eder, den Leiter der Abteilung Kunst und Kultur des Landes Kärnten Igor Pucker, den Kurator der Ausstellung Wolfgang Giegler, die frühere Leiterin der Galerie Larissa Tomassetti, Schülerbigband-Leiter Michael Samitz und den Fotografen Jo Hermann begrüßen. Thomas Unterrainer hat die Eröffnung auf seiner Klarinette musikalisch umrahmt. Die Ausstellung ist bis 28. Juni zu sehen.



V. l.: Bgm. Gerhard Pirih, Kurator Wolfgang Giegler, Doris Libiseller, Klaus Hollauf, Galerieleiterin Elisabeth Kleinwächter, Igor Pucker (Land Kärnten, Abteilungsleiter Kunst und Kultur) und Stadtrat Franz Eder.

Foto: eggspress

Beim Benefizkonzert „Ohrwürmer & Co“ des „Agora Club“ Spittal, das Mitte April im Schloss Porcia in Spittal stattfand, kamen 3.300 Euro für hochwassergeschädigte Familien im Gailtal zusammen. Präsidentin Gabi Golger-Oberwinkler ist stolz auf die Musiker der „Carinthian Flutes“ unter der Leitung von Michaela Vierbauch, die für die gelungene Veranstaltung im Schloss Porcia sorgten. Zu diesem außergewöhnlichen Klangkörper zusammengefunden haben sich die Querflöten-Lehrer der Musikschulen des Landes Kärnten zusammen mit fortgeschrittenen Schülern und mit Studenten des Kärntner Landeskonservatoriums, die unentgeltlich ihre Zeit in den Dienst der guten Sache stellten. Die Spendensumme wird demnächst an die Familien überwiesen.

V. l.: Die Agora-Damen Christiane Schnorpfeil, Sigrid Panzer, Präsidentin Gabi Golger-Oberwinkler, Silvia Fister, Christine Wernitznig.




Bereits zum 29. Mal gibt es die Schülergalerie in der Hermagorer Bezirkshauptmannschaft. Die Bilder der Schüler der NMS Hermagor verschönern das Stiegenhaus des Amtsgebäudes. Die Ausstellung steht unter dem Titel „Quer durchs Jahr“.

Im Rahmen

einer feierlichen Eröffnung wurden die Werke der Jugendlichen gemeinsam mit Direktor Norbert Leitner und dem Lehrkörper in die Räumlichkeiten der BH übergeben. Der Schulchor der NMS unter der Leitung von Musiklehrer Christof Mörtl umrahmte die Ausstellungseröffnung musikalisch. Unter den Gästen durfte der Bezirkshauptmann Dr. Heinz Pansi die Direktorin der Volksschule Hermagor, Lydia Gasser, sowie SQM Gabi Patterer von der Bildungsdirektion, Dir. Elke Millonig von der HLW Hermagor und Mag. Birgit Wallner als Vertreterin des BORG Hermagor sowie zahlreiche Interessierte begrüßen.